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INDICO  ao  Excelentíssimo  Senhor  Mauro
Mendes, Governador do Estado de Mato Grosso,
com cópia a Excelentíssimo Senhor Marcelo de
Oliveira  e  Silva,  Secretário  de  Estado  de
Infraestrutura  e  Logística,  a  necessidade  de
viabilizar  a  imediata  recuperação  asfáltica
(revitalização,  tapa-buracos  e  sinalização  da
rodovia) na Rodovia MT-484 de Lucas do Rio
Verde-MT sentido Ipiranga do Norte-MT.

Nos termos do art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer a Mesa Diretora, depois de
ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Mauro Mendes,
Governador do Estado de Mato Grosso, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Marcelo de Oliveira e Silva,
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, a necessidade de viabilizar a imediata recuperação
asfáltica (revitalização, tapa-buracos e sinalização da rodovia) na Rodovia MT-484 de Lucas do Rio
Verde-MT sentido Ipiranga do Norte-MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que se dá através da INDICAÇÃO, a
necessidade de viabilizar a imediata recuperação asfáltica (revitalização, tapa-buracos e sinalização
da rodovia) na Rodovia MT-484 de Lucas do Rio Verde-Mt sentido Ipiranga do Norte-MT.
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Atualmente esse trecho não tem cobertura da concessão da Rodovia da Mudança, mais ou menos 15
km.

Chegou ao nosso conhecimento, por meio do Oficio Vereador nº 002/2024 da Câmara Municipal de Ipiranga
do Norte-MT, assinado pelo vereador Fabio Cézar Tavares – PSD, que oficializou a demanda em virtude da
reclamação de pessoas que transitam constantemente nessa Rodovia, informações de que diversos trechos
da mesma, necessitando de reparos imediatos e de sinalização e principalmente os buracos que prejudicam
o tráfego seguro e ocasionam diariamente graves prejuízos aos motoristas usuários.

Portanto, o atendimento desta solicitação é de suma importância em muito contribuirá para um trânsito mais
seguro e melhores condições de trafegabilidade e locomoção dos usuários da via.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 20 de Fevereiro de 2024

 

Nininho
Deputado Estadual

2


